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CR du CA du 9 mai 2023 

 

Réunion organisée en visio-conférence, avec une invitation par mail du 28 mars, et un ordre du jour transmis 
par mail du 4 mai. 

Ordre du jour : 
 Approbation du CR du CA du 9 mars, 
 Point d’avancement du projet de fusion des écoles, 
 Relations avec ENSTA Paris Alumni – en cours et à venir, 
 Point sur les soutiens aux activités Alumni et élèves, 
 Point sur les activités Alumni : afterworks, WER, Palmares/gala, 
 Point sur la mise en place des ambassadeurs de promotions, 
 Questions des administrateurs/réponses (club vinsni). 

 
Présents : Pierre Faucoup, Daniel Menez, Nicolas Ogloblinsky, Laurent Fabrice, Bénédicte Bouvier, Laurette 
Stepanoff, Hicham Kasraoui, Alaedine Chibani, Audrey Anzelin-Gonneau, Christophe Jacq, Bastien Tribout, 
Julien Galmiche. 
Invitée : Anne-Laure Marec, notre secrétaire. 
 

Sujet 1 - Approbation du CR du CA du 9 mars 2023 

Approuvé sans remarque. 

 

Sujet 2 – Point d’avancement du projet de fusion ENSTA Bretagne/ENSTA Paris 

Nicolas Ogloblinsky résume un entretien qu’il a eu sur ce sujet en fin d’après-midi avec Bruno Gruselle, 
directeur général de notre école. Celui-ci lui a indiqué que la situation est très bonne après trois rendez-vous 
importants et positifs, à savoir : 

- Le CA de l’institut polytechnique de Paris (IPP) qui a voté un avis favorable à la fusion des deux écoles, 

- Les CA des deux écoles, avec des votes d’avis favorables à la fusion et à la transmission du dernier 
rapport d’étude au ministre pour décision. Ces décisions ont été transmises au ministre des Armées 
par deux lettres très favorables des présidents de ces CA. 

La décision (favorable) du ministre est attendue à la fin de ce trimestre pour que la fusion administrative des 
deux écoles puisse avoir lieu au plus tôt, à savoir le 1er janvier 2025. Un sujet du ressort de la DGA/DRH reste 
en cours de réflexion, la formation des IETA dans la nouvelle école. 

Ce sujet amène une question de Laurent Fabrice sur cette future formation de IETA. Notre président y répond 
en reprenant les éléments actuels et fournis dans le dernier rapport sur le projet de fusion. 

 

Sujet 3 – Relations avec ENSTA Paris Alumni – en cours et à venir 

Pas de nouvel échange actuellement depuis la rédaction en commun de la lettre des deux associations 
donnant leur avis sur le projet de fusion ; il faut maintenant se projeter sur l’avenir car la probabilité d’une 
décision positive du ministre est forte.  
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Un échange a déjà eu lieu entre les deux chargés de missions « fusion des deux associations », volontaires 
lors du dernier CA, Hicham Kasraoui et Julien Galmiche ; un prochain échange est prévu par eux pour réfléchir 
aux actions à préparer. 

Les cas similaires sont à rechercher et à analyser. Notre président leur conseille de contacter Francis 
Jouanjean qui avait travaillé avec lui lors des premiers contacts avec les parisiens pour avoir son retour et son 
conseil sur cette nouvelle démarche. De même, un contact avec l’ISAE et ses Alumni serait utile pour faire du 
retex sur le cas voisin de la fusion de l’ENSICA avec l’ISAE à Toulouse, elles aussi écoles sous tutelle de la DGA. 
L’école peut aider pour cette prise de contact si nécessaire ; Nicolas Ogloblinsky peut lancer cette démarche 
s’ils le veulent. 

 

Sujet 4 – Point sur les soutiens aux activités Alumni et élèves 

Daniel Menez présente et commente l’état des lieux de cette activité avec le tableau de suivi joint ci-dessous.  

Deux projets sont en cours d’examen, 4L trophy et Rallye des Gazelles, l’accord sur un budget de 600 € chacun 
est donné par les administrateurs. Il est recommandé de faire de la publicité sur ces soutiens, en interne 
comme en externe. il faut valoriser le plus possible ces projets et le soutien que nous apportons, dont 
LinkedIn en tout public ouvert, nouveauté à mettre en place. Il est rappelé que cette publicité est aussi à faire 
par ceux qui sont soutenus, ce qui est toujours prévu et fait.  

Par ailleurs, Daniel Menez signale que nous aidons aussi grâce à la fonction « dons en ligne » de nos adhérents 
de notre site certains projets. Attention à éviter les autres cagnottes en ligne qui, certaines, prennent jusqu’à 
8% de frais. 

 

 

Sujet 5 - Point sur les activités Alumni : afterworks, WER, Palmarès/gala 

Belle dynamique cette année : 
- Un afterwork le 23 mars à Nantes organisé par Jérôme Audren : une trentaine de participants ; puis 

un autre le 4 mai avec 11 participants ; le prochain le 8 juin ; un autre à la rentrée est prévu avec 
visite d’une entreprise ; 

- Palmares de la promotion 2022 à l’Arena de Brest et gala 2023 le soir même du 15 avril ; 
- Jeudi 11 mai - Journée thématique « hydro » organisée par le laboratoire de l’école et soutenue par 

Alumni qui a diffusé l’information auprès des alumni « hydro », avec baptême de la nouvelle vedette 
hydro de l’école en fin d’après-midi ; 

Projet Bénéficiaires Allocation Commentaires

Forum 2022 BDE + Coline JOURDIN (promo 2023) 268,65 € Frais non remboursés par l'école

Gala 2023 Equipe Gala du BDE 700,00 €

Into the Wakes Charlotte OERTHER (promo 2022) + Taina POSTEC (promo 2024) 500,00 € 2ème et dernier soutien

Minitransat 2023 Jean-Baptiste SANSONETTI (promo 2020) 500,00 € 2ème et dernier soutien

Stage au JPL ( MS ISAé) Valentin GAUCHER (promo 2022) 1 000,00 €

Sail on Bamboo François et Marine ROUVRAIS (promo 2022) 1 000,00 € Potentiellement reconductible en 2024 et 2025

205 to the moon (Europ'Raid 2023) Louis-Marie PICARD et Baptiste SAVARIT (promo 2025)  + 1 ext 800,00 €

Récompenses Palmarès 2023 14 diplômés de la promo 2022 280,00 € 14 boîtes de chocolats

Esprit IETA Raid 2023 Esprit IETA (Association) 400,00 € Projet probable mais pas encore défini

4L  Trophy 2024 2 étudiants promo 2025 A valider et valoriser

Rallye des Gazelles 2024 2 diplômées promo 2016 A valider et valoriser

Total payé ou prévu 5 448,65 €

Budget 2023 7 000,00 €

Disponible 1 551,35 €
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- Le WER des promos 2013/2019 du 12 au 14 mai : très beau programme, 55 inscrits ; notons cette 
très belle participation qui renforce l’intérêt d’organiser un tel type de réunion ; 

- Un afterwork le jeudi 25 mai à Toulon organisé par Audrey Anzelin – espérons une petite vingtaine 
de participants, avec 10 inscrits pour le moment ;  

- Un projet d’afterwork à Lyon, à confirmer en attente d’un pilote ;  
- Un afterwork le 23 juin à dans une galerie d’art d’une alumni, Pauline Tribou ; avec priorité pour les 

2003, mais ouvert aux autres s’il reste de la place, 
- Le WER promo 2003, du 15 au 17 septembre, 
- Co-participation et co-organisation avec l’école du forum « entreprises » du 14 novembre, 

 
En complément, une proposition d’hébergement par un administrateur, Hicham Kasraoui, dans des locaux 
de son entreprise « Tasmane » au Trocadéro à Paris pour des évènements Alumni de type conférence ou 
table ronde sur un sujet technologique, économique ou social, selon des modalités pratiques à valider et la 
disponibilité des locaux. 
 
 
Sujet 6 - Point sur la mise en place des ambassadeurs de promotions 

Audrey Anzelin s’est proposée lors du dernier CA pour lancer cette démarche ; mais son activité 
professionnelle ne lui a pas permis de la faire. Bénédicte Bouvier se propose de la soutenir si elle le souhaite. 
Nous remercions ces deux administratrices de progresser sur le sujet pour la prochain CA. 
Signalons d’ailleurs que les ambassadeurs de région commencent à faire un travail similaire d’animation des 
Alumni. Il faut d’abord définir le rôle de ces ambassadeurs puis de chercher les bons candidats en particulier 
dans les organisateurs des afterworks ; les anciens prez BDE et vice-prez peuvent être aussi de bons candidats 
naturels dans ce rôle. Il y a 28 anciens prez de BDE dont 10 cotisants, identifiés par ALM. 
 
 
Sujet 7 – questions posées par les administrateurs 

Le président présente une initiative de Vincent Thiébaut qui propose de créer au niveau de notre association 
un club vins : « quelque chose de qualitatif pour attirer des vrais amateurs de vin et qu'émerge vraiment le 
concept de club vins ». L’accord à ce nouveau club et cet afterwork thématique est donné et Vincent pourra 
lancer une première soirée à Paris dans les semaines ou mois à venir. 

Une autre remarque porte sur l’idée d’un week-end en extérieur sur des thématiques particulières. Idée à 
développer si des animateurs se présentent. 
 
date du prochain CA 

Prévu en début septembre à 19h, un mardi ou mercredi de la première ou deuxième semaine. 

 

Le 22 mai 2023,   Nicolas Ogloblinsky, 
Secrétaire général ENSTA Bretagne Alumni 

 

 
A approuver lors de la prochaine réunion du CA 


